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Page 104. Sur la croix, c'est Dieu qui meurt.  

Sur la croix, c'est Dieu qui meurt, c'est Dieu désarmé, Dieu fragile, c'est 

Dieu, dans cet effroyable exil que lui infligent nos refus d'amour. La Croix 

nous révèle Dieu dans le oui éternel d'une tendresse inlassable qui ne 

cessera jamais, quoi que nous fassions, de nous environner et de nous 

attendre.  

La Croix, c'est Dieu qui meurt et qui est révélé dans l'immensité de Sa 

générosité. Jésus qui meurt et représente Dieu est le sacrement de 

l'éternelle divinité et de l'éternelle passion de Dieu pour l'homme, mais il 

est aussi le représentant de l'humanité entière. En se chargeant de la 

catastrophe engendrée par tous nos égoïsmes, Il peut en notre nom, au 

nom de toute l'humanité et de tout l'Univers, prononcer le oui qui ferme l'anneau d'or des fiançailles 

éternelles de l'homme avec Dieu. 1960. 

Il ne faut surtout pas que nous entendions le mystère de la croix dans le sens des sacrifices antiques, 

comme si Dieu n'avait voulu nous donner Sa paix et Son amour qu’au prix d'une immolation 

sanglante, seule capable de rétablir ses droits et de mieux affirmer son empire et sa domination ! 

Mais non ! Ce n'est pas du tout là son sens parce que l'immolation de Jésus sur la croix, c'est celle de 

Dieu lui-même. C'est Dieu qui meurt ! C'est Dieu lui-même qui fait contrepoids par Son amour à 

toutes nos offenses. C'est Dieu qui Se donne à nous infiniment, jusqu'à la mort de la Croix, dans ce 

temps même où nous nous séparons de lui et le crucifions puisqu'Il meurt pour ceux-là même qui 

L’attachent au bois du salut. 1960. 

Page 109. La croix nous apprend notre immense grandeur.  

La Croix de Jésus, c'est l'Amour éternel de Dieu qui tend les mains vers nous. 

La Croix de Jésus, c'est Sa présence au plus intime de nous-mêmes, blessés en nous et pour nous, qui 

veut nous rendre présents à elle-même afin que le Bien qu'elle est, le trésor infini qu'elle constitue,  

devienne vraiment pour nous la source de toutes les joies et l'espace même ou notre liberté respire. 

En un mot, ce que la Croix nous apprend, c'est l'immense grandeur de l'homme. 

« Une seule pensée de l'homme est plus grande que le monde entier, et Dieu seul est capable de la 

remplir. » Saint Jean de la Croix. 1960. 

 

 

 

 


